

Eduardo Fernández Arias es designado consejero del Consejo Fiscal Asesor

9 de junio de 2025

Eduardo Fernández Arias fue designado como consejero del Consejo Fiscal Asesor (CFA) por un período de cuatro años luego de la resolución firmada por el Presidente de la República en acuerdo con el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) el pasado 20 de mayo de 2025.

Fernández Arias es Doctor en Economía y Máster en Estadística por la Universidad de California (Berkeley) de Estados Unidos. Obtuvo títulos de grado como Licenciado en Economía y como Ingeniero de Sistemas en Computación en la Universidad de la República de Uruguay.

Desde 1995 a 2016 desarrolló la mayor parte de su carrera profesional en el BID en Washington DC, siendo economista principal en el Departamento de Investigación en temas macrofinancieros y economista jefe para el Cono Sur. Anteriormente fue economista investigador en el Departamento de Economía Internacional del Banco Mundial desde 1990. En el ámbito académico, fue profesor asistente del Programa de Doctorado en Economía en la Universidad de California (Berkeley) y profesor grado 4 en la Facultad de Economía y Administración (FCEA) de la Universidad de la República de Uruguay.

Actualmente se desempeña como investigador independiente en finanzas internacionales y desarrollo económico, con énfasis en cuestiones fiscales, de crecimiento y de productividad. Ha sido consultor en proyectos de investigación con organismos multilaterales de desarrollo como el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Instituto Internacional de Investigación sobre Políticas Alimentarias (IFPRI), así como investigador visitante en el Instituto de Nueva Economía Estructural de la Universidad de Pekín (INSE) desde 2020 en temas de banca pública.

El CFA le dio la bienvenida institucional a Eduardo en su última sesión del 29 de mayo, quién se manifestó en acuerdo con las disposiciones que establece el Reglamento de Funcionamiento Interno vigente desde el 3 de febrero de 2022.